

Fachkongress

Kommunales Energiemanagement

[01.03.2018] Der 23. Deutsche Fachkongress für kommunales Energiemanagement setzt den Schwerpunkt auf das Thema Energiewende.

Am 9. und 10. April 2018 findet in Stuttgart der 23. Fachkongress für kommunales Energiemanagement statt. Dabei geht es um die CO₂-Bilanz Deutschlands im Jahr 2050 sowie die Schritte, die Kommunen heute gehen müssen, damit diese in über 30 Jahren Wirkung zeigen. Wie Städte, Gemeinden und Kreise mit diesen Herausforderungen umgehen und welche Unterstützung sie dabei zum Beispiel von Bund und Ländern erhalten, wird auf der Veranstaltung beleuchtet. Zusätzlich werden 18 Workshops zu folgenden Themenschwerpunkten angeboten: Energie im Gebäudemanagement, Energieeffizienz, erneuerbare Energien sowie „Kommunikation – Motivation – Partizipation“. Veranstalter sind das Deutsche Institut für Urbanistik (Difu) gemeinsam mit der Stadt Stuttgart, in Kooperation mit dem Arbeitskreis Energiemanagement des Deutschen Städtetages, dem Deutschen Städtetag, dem Deutschen Städte- und Gemeindebund und dem Deutschen Landkreistag. Wie das Difu meldet, richtet sich der Kongress an Fachpersonal aus den Bereichen Energiemanagement, Klimaschutz, Gebäudewirtschaft, Hochbau sowie Energiebeauftragte und Klimaschutzmanager aus Städten, Gemeinden, Kreisen und kommunalen Unternehmen sowie Ratsmitglieder.

(ba)

Weitere Informationen zur Veranstaltung

Stichwörter: Messen | Kongresse, Deutsches Institut für Urbanistik (Difu)